

IN VIA Hamburg präsentiert das Herbstferienprogramm inklusive schauriger Halloweenparty

05.09.2024 09:33



In den kommenden Herbstferien bietet das Team der Jugendzentren Tonne und Rhen von dem Verein In VIA Hamburg unter anderem einen actionreichen Ausflug in den Heide-Park an. Bei dem Ausflug in den Snowdome Bispingen wird es hingegen sportlich. Ein professioneller Ski-Kurs wird für alle, die einmal in den Wintersport reinschnuppern wollen, angeboten. Jugendliche die bereits Erfahrung haben, dürfen auch ohne Kurs auf die Piste und sich austoben. Beim „FC25 Turnier“ können alle Interessierten im Alter ab zwölf Jahren ihre „Skills“ beim neuen Fifa-Nachfolger auf der PS5 zeigen. Kreativ wird es bei dem

Videoprojekt, bei dem zusammen ein Drehbuch geschrieben wird und ein Film mit professionellem Equipment entsteht. Hier werden Teilnehmende gesucht, die Lust haben, sowohl hinter als auch vor der Kamera zu stehen. Das besondere Highlight der Ferien wird die große Halloweenparty am 25. Oktober sein. Hier verwandelt sich das Jugendzentrum Tonne in ein Gruselhaus. Es wird getanzt und gefeiert. Am thematischen Buffet können sich alle stärken. Die Party ist für alle Kinder und Jugendlichen im Alter von zehn bis 14 Jahren und kostet zwei Euro Eintritt. Karten gibt es an der Abendkasse, aber auch im Vorverkauf. Der Vorverkauf der Halloweenparty und die Anmeldung zu den Ferienangeboten startet mittags am 23. September. Alle Informationen über die Angebote sind schon jetzt in der App „Jugendzentrum Henstedt-Ulzburg“ oder auf der Webseite www.jugendzentrum-hu.de zu finden. Hier ist auch eine Anmeldung zu den Angeboten möglich.